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ROSARIO M. GARCÍA

A
día de hoy, la Administración Pú-
blica se ha convertido en un im-
pedimento para los Colegios
Profesionales, según exponían
los nueve invitados al Desayu-

no de Diario de Cádiz. Desde un impedi-
mento que ralentiza las gestiones oportu-
nas, hasta un nexo que no tiene en cuenta
a los colegiados ni, por supuesto, a los
profesionales. Es por ello que, tras la reu-
nión de los colegiados, coincidían en có-
mo la actividad desarrollada por la Admi-
nistración era uno de los mayores incon-
venientes a la hora de realizar su labor.

Muchas de las declaraciones, como la
de Paula Vilches, vocal del Colegio de
Arquitectos, aseguraban que “la Admi-
nistración no solo no quiere relacionar-
se con nosotros, es que entorpece el pro-
pio proceso”. De igual forma, hacía es-
pecial énfasis en cómo están desborda-
dos de trabajo, criticando los hasta 7
meses de cita que ha tenido que esperar
para hacer algún trámite.

De igual manera, José Blas criticó la
falta de personal cualificado dentro de
las Administraciones. Un personal don-
de, según sus palabras, “el 90% no son es-
pecialistas, por lo que no hay gente pre-
parada en las Administraciones”.

Por su parte, y en busca de aportar al-
go de optimismo a la reunión, el presi-

dente del Colegio de Economistas relató
que “la Administración, en busca de efi-
cacia, está digitalizando sus procedi-
mientos. Sin embargo, y aunque esto po-
dría ser un punto bastante positivo, en
esa automatización no se nos ha dado el
sitio que nos corresponde, por lo que los
colegios deben denunciar, ya que esto va
a redundar a sobre los profesionales y los
ciudadanos”.

Domingo Pascual, habló desde su ám-
bito cuando se refería a la Administra-
ción, criticando que “carece de recursos
para garantizar la seguridad, provocado
todo ello por el Real Decreto de 2010, por
el cual los visados obligatorios de seguri-
dad industrial pasaron
a ser potestativos y,
además, expendidos
por la Administración”.

El presidente del co-
legio de Farmacéuti-
cos, por su parte, criti-
có la falta de personal
que se encuentra a día
de hoy en las adminis-
traciones. Algo parecido a lo que señaló
Cristina Velasco, desde el Colegio de Ve-
terinarios, quien aseguró que “no se sabe
muy bien qué está pasando con la Admi-
nistración, porque crean agencias, enti-
dades… útiles, sí, pero que acaban desa-
basteciendo a la propia Administración,
por lo que aumenta el trabajo y no hay
suficiente personal”.

Es por ello que José Arcos Masa propu-
so la creación de una Unión Profesional
de Colegios que, además, “podría crear
una unión profesional entre los Colegios
de otras provincias”, añadió.

Así, y con las reuniones periódicas pro-
puestas por Mansa, se intentará luchar
contra la Administración Pública, dando
el lugar que se merece a los profesionales
y, por supuesto, el trato merecido a los
solicitantes y a los colegiados.
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profesionales. No hay
gente preparada en las
Administraciones”
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